

Mai 2022

Boxen | Maiboxen

27.05.2022 - 16:51



Das Maiboxen war die erste USV-Wettkampfveranstaltung im Boxen seit zwei Jahren Corona-Auszeit. Alle Boxvereine haben schwer unter den Beschränkungen gelitten und so war schwierig abzusehen, wie klein oder groß die Anzahl der Meldungen für das Maiboxen ausfallen würde. Tatsächlich gingen über 250 Meldungen für Sportler:innen ein - zu viele für eine eintägige Veranstaltung. Da der USV grundsätzlich das Frauenboxen fördert, wurden Mädchen und Frauen bei der Ansetzung priorisiert und der Frauenanteil an den Kämpfen wuchs auf stolze 50 Prozent. Das ist beachtlich für eine Sportart, die nach wie vor überwiegend von Männern ausgeübt wird, obwohl

[Weiterlesen ... Boxen | Maiboxen](#)

Boxen | adh-Trophy in Golm

27.05.2022 - 16:14



Nach zwei Pandemiejahren hat erstmalig wieder eine Boxveranstaltung des Allgemeinen Deutschen

Hochschulsportverbandes (adh) auf dem Golmer Campus stattgefunden. Die adh-Trophy ist das ausgelagerte Anfängerturnier der Deutschen Hochschulmeisterschaft im Boxen. In diesem Jahr war die Uni Potsdam Ausrichter der Veranstaltung, geplant und durchgeführt in Zusammenarbeit von Hochschulsport und der Abteilung Boxen des USV. Um möglichst wettkampfnaher Erlebnisse zu schaffen, wurde in einem Hochring geboxt. Die Kämpfe waren sehr fair und die Finals knapp. Die Atmosphäre war freundschaftlich und sportlich.

Ein herzlicher Dank geht an die Unterstützung durch Ronald Verch vom Hochschulsport und den Sportstättenwart der Uni Andreas Philipp sowie Leonie Schauer vom USV.

USV Potsdam | Rugby und Boxen bei der Talentiade

25.05.2022 - 11:11



Am 18. Mai fand am Luftschiffhafen die Talentiade des Landessportbundes Brandenburg statt. Mit dabei waren 299 Drittklässler aus Potsdam und Umgebung. An 14 Stationen durften sich die Kinder ausprobieren, darunter auch Boxen und Rugby vom USV.

Zur Talentiade werden Schüler:innen eingeladen, die beim EMOTIKON-Test im Sportunterricht überdurchschnittliche Ergebnisse erzielt haben. Der Test wird von der Universität Potsdam begleitet und erkennt früh Kinder mit besonderen motorischen Fähigkeiten.

Turnen | Auftritt beim Potsdamer Stadtsportball

24.05.2022 - 14:44



Foto: privat

Die Kleinsten des USV Potsdam, die Kinder der Abt. Turnen, durften den 23. Potsdamer-Stadtsportball am 14.05.2022 in der MBS-Arena sportlich eröffnen. Ein kleines buntes Programm aus Minitramp, Turnen an der Bank und gymnastischen Übungen wurde von den 12 Kindern im Alter von 4 bis 8 Jahren dargeboten. Trotz der großen Aufregung wegen der sehr großen Sporthalle und der vielen Gäste des Balles haben die Kinder eine tolle Show geboten.

Ein Dankeschön geht an die Eltern, welche ihre Kinder toll unterstützt haben und an die Übungsleiter Rolf und Ute Lorenz für die Vorbereitung und Durchführung dieses Events.

Rugby | Neues Angebot im USV - Touch Rugby

20.05.2022 - 15:14

Seit März diesen Jahres gibt es mit Touch Rugby ein neues Angebot in der Rugbyabteilung des USV. Die neugegründete Trainingsgruppe trainiert immer montags ab 18:30 Uhr auf dem Rugbyplatz am Neuen Palais und widmet sich ausschließlich der kontaktlosen Variante des Rugbysports.

Trainiert wird die Touch Rugbygruppe von Friedemann Landsberg, langjähriger Trainer der U10-Nachwuchsmannschaft und selbst Spieler bei den Potsdamer Old Boys. Der Fokus in der Touch Rugbygruppe liegt vorrangig auf den gemeinsamen Trainings und dem Spaß am Spiel im Training. Eine wettkampforientierte Teilnahme an verschiedenen Turnieren ist ein optionales längerfristiges Ziel.

Das Angebot richtet sich an alle Interessierten, egal ob erfahren oder neu, alt oder jung, männlich oder weiblich.